

Firdaus Oiwobo Naik Meja saat Sidang Razman, Wamenkumham: Saya Sedih Melihatnya

Category: Hukum

written by Redaksi | 08/02/2025



ORINEWS.id – Sosok pengacara Razman Nasution, Firdaus Oiwobo, disorot Wakil Menteri Koordinator Hukum, HAM, Imigrasi, dan Pemasarakatan, Otto Hasibuan.

Hal ini buntut aksi Firdaus naik meja dalam sidang kasus pencemaran nama baik yang menyeret Razman, Kamis (6/2/2025).

Aksi itu dilakukan Firdaus saat Razman mengamuk dan mengonfrontasi Hotman Paris yang hadir sebagai saksi.

“Saya sedih melihatnya, melihat di video viral, ada yang melompat naik ke meja, yang menurut saya tidak boleh melakukan hal itu,” kata Otto di tengah kunjungan kerja di Lapas Kesambi Cirebon, Jawa Barat, Jumat (7/2/2025), dikutip dari Kompas.com.

Profil Firdaus Oiwobo

Firdaus Oiwobo lahir pada 7 Juli 1976, yang artinya saat ini ia berusia 48 tahun.

Ia merupakan lulusan S1 Administrasi Negara Universitas Islam Syekh Yusuf, serta Fakultas Hukum Universitas Ibnu Chaldun, Jakarta.

Saat ini, Firdaus merupakan pimpinan di firma hukum miliknya, yaitu M Firdaus Oiwobo Law Firm.

Ia juga menjabat sebagai Pimpinan Yayasan Mutiara Taman Firdaus dan Perkumpulan Artis Republik Indonesia (Perarri).

Selain itu, Firdaus tercatat menduduki posisi Ketua Umum Satgas Anti-Narkoba Nasional.

Selama ini, Firdaus dikenal sebagai pengacara yang kontroversial.

Aksinya naik meja saat sidang Razman, bukan “kekacauan” pertama yang ia buat.

Pada awal 2022, ia meminta mertua Vanessa Angel, Haji Faisal, untuk tes DNA dengan Gala Sky.

Hal itu disampaikan Firdaus di tengah perseteruan keluarga Haji Faisal dengan ayah kandung Vanessa, Doddy Sudrajat.

Tetapi, permintaan Firdaus itu ditolak oleh Haji Faisal.

Jauh sebelum itu, Firdaus pernah melaporkan istri Andre Taulany, Erin Taulany, pada 2019, atas dugaan penghinaan terhadap [Prabowo Subianto](#) yang saat itu mencalonkan diri sebagai Presiden.

Di tahun yang sama, ia juga melaporkan [Komisi Pemilihan Umum \(KPU\)](#) dan [Joko Widodo \(Jokowi\)](#) atas dugaan manipulasi data Pilpres 2019.

Terbaru, Firdaus ikut campur dalam kasus pengusaha Surabaya, Jawa Timur, yang mem-bully seorang siswa SMA buntut anaknya diejek.

Ia mendesak Polrestabes Surabaya untuk membebaskan pengusaha Ivan Sugiamto itu, dikutip dari SuryaMalang.com.

Sebab menurut dia, kasus Ivan merupakan perkara yang ringan.

Klarifikasi Firdaus Oiwobo

Terkait aksinya naik meja saat sidang kasus pencemaran nama baik yang menyeret Razman Nasution, Firdaus Oiwobo, memberikan penjelasan.

Ia mengaku, aksinya naik ke meja dilakukannya secara spontan.

Sebab, saat kericuhan terjadi, ia berstatus sebagai pengacara Razman.

“Saya enggak pernah niat naik meja,” kata dia, dikutip TribunJakarta.com dari YouTube Intens Investigasi, Jumat (7/2/2025).

Lebih lanjut, Firdaus mengaku ia banyak belajar ilmu bela diri, termasuk taekwondo dan pencak silat.

Menurutnya, hal itu mempengaruhi dirinya dalam bertindak.

Firdaus mengaku saat kericuhan terjadi, ia berfokus pada kejadian dan tidak memperhatikan gerak kakinya.

“Saya ini adalah orang bela diri ya. Saya pernah di taekwondo, pernah di boxer, pernah di pencak silat jadi saya enggak tahu itu kaki saya seperti apa.”

“Tahu-tahu saya sudah ada di atas meja karena fokus pandangan saya ke sana (kericuhan)” jelas Firdaus.

“Pandangan saya fokus ke depan melihat klien saya, tahu-tahu saya sudah di atas meja gitu. Jadi itu refleks,” imbuh dia.

Sebagai informasi, kericuhan berawal saat Razman Nasution yang berstatus terdakwa, tiba-tiba mengamuk saat sidang.

Dilansir Grid.id, ia bahkan mencoba mengonfrontasi dan mendatangi Hotman Paris yang duduk di kursi saksi.

Kericuhan terjadi karena Razman Nasution tidak terima atas keputusan Majelis Hakim yang menetapkan persidangan digelar secara tertutup.

Razman Nasution mendesak Hakim agar persidangan bisa berlangsung transparan dan disiarkan media.

Tetapi, Majelis Hakim menolak usulan tersebut.

Tak hanya Razman Nasution yang mengamuk, tim kuasa hukumnya juga ikut ribut, bahkan ada yang sampai naik ke meja.[source:tribunnews]